
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE L’ADIC 

(Amicale pour la Défense des Intérêts Communaux) 

Vendredi 5 Octobre 2012 

 

La séance est ouverte à 19h15 par Mme Nicole SERGENT 

 

1. Mme SERGENT : La présidente remercie l’assistance pour sa présence. Elle informe de la 

démission de M. FOURNIER et de la nécessité d’élire un nouveau vice-président. Il est difficile 

d’être à la fois élu, en activité et à la tête d’une association comme l’ADIC. Elle souhaiterait un 

vice-président qui ait du temps pour s’impliquer et l’épauler. Elle laisse la parole à M. 

CAUCHOIX. 

 

2. M. CAUCHOIX : Le trésorier fait un point rapide sur la trésorerie saine. 

 

3. M. QUINTARD : Tout d’abord bonjour à tous. 

Je veux remercier pour leurs travaux, les membres de l’exécutif communal, mes adjoints : 

 B. NICOLAS, N. SERGENT, T. MARAIS, S.PARASOTE,P. MARCILLE, ainsi que MF. PIGEON et A. 

LEMAIRE, qui est actuellement hospitalisé, je lui souhaite bon courage. 

Je remercie aussi bien naturellement les conseillers municipaux : G. BRIDOUX, S. VASSORT, M.MANUELLE, 

P. MAEDER, O. SCHINTGEN, N. GUERNEVE, W. FOURNIER, Cécile SCHINTGEN, S. CADIX et X. LETOT.  

Je n’oublie pas les membres non élus des commissions municipales : M. DEMILLY, P. BOINAY, G. GENOT, H. 

GUERNEVE, A. GUITTON, B. LECOEUR, C.DEBOUZY, M. MAUNY, L. COUTE, G. VALLENET, Mr et Mme 

LEVILLAIN.  

 

Où en sommes-nous à 18 mois de l’échéance de notre mandat ? 

Tout simplement à 90 % de réalisation de notre programme. 

 

Je dirai que c’est un mandat de réalisation contrairement au précédent mandat où tout à été fait pour 

gêner notre action. 

 

Ce qui a été fait ou en bonne voie d’achèvement.   

 Travaux :  

 Les routes aménagées et en cours 

 Les vestiaires de foot 

 La station d’épuration 

 Culture, patrimoine et réserve foncière : 

 Manifestations proposées par la commission 

 Église 

 Achat propriété VERGER 

 Achat Domaine de la Saussaie 

 Économie et emploi : 

 Réfection de la voierie de la ZA avec la CCVE 

 Point emploi très actif 



 Cette année nous avons fait travailler 40 jeunes 

 Communication : 

 Échanges avec la population, après chaque conseil 

 Réunion de quartier avant travaux 

 Et bien sûr, notre journal HORIZON apprécié de tous 

 Urbanisme : 

 C’est bien long mais le P.L.U nous engage sur plus de 10 ans 

 Finances : 

 Stabilité malgré l’emprunt de 2,5 millions d’€uros 

 

Il reste à faire les travaux de l’Auberge (je n’ose plus avancer de date de début des travaux) et 

l’implantation d’un distributeur de billets malgré les nombreuses démarches auprès des banques. 

 

Ce que nous prévoyons dans l’avenir : 

 Projets dans la propriété VERGER 

 Projets dans le Domaine de la Saussaie 

 Place de la Mairie 

 Et agrandissement de la Mairie 

 

Un mot sur l’intercommunalité  où Vert-le-Grand y a une place prépondérante, notre intérêt est de la 

conforter pour ne pas être absorbé par l’Agglomération d’Evry. 

 

4. RENOUVELLEMENT DU BUREAU  

M. Gilles LANGE, candidat au poste de Vice-président est élu à l’unanimité ainsi que les membres sortant 

se représentant. 

Le nouveau bureau de l’ADIC, à compter du ce jour est constitué comme suit : 

 

Présidente : Mme Nicole SERGENT 

Président d’honneur : M. Jean-Claude QUINTARD 

Vice-président : M. Gilles LANGE 

Trésorier : M. Jean-Jacques CAUCHOIX 

Trésorier –adjoint : M. Carlos SOARES 

Secrétaire : M. Pierre BOINAY 

Secrétaire –adjointe : Mme Nicole GUERNEVE 

 

5. QUESTIONS DIVERSES 

Potentiel du domaine de la Sausaye, fermeture de la base 217, pétrole sur Vert le Grand, thèmes qui feront 

l’objet de développement ultérieurs. 

 

La séance est levéé à 20h30 

 

Le secrétaire,         La présidente, 

Pierre BOINAY         Nicole SERGENT 

 


